とができなくなってきます。 要望します。中学、高校と進むに つれ、親では難しくて、教えるこ 私の高校生の娘ですが、数学の (称)教育ボランティアを

2時間と考えても、前へ進めませ 理解できないところで、1時間、 ところがあります。よろしくお願 れば、どれほど助かるかと思いま クス1枚でアドバイスが受けられ こんな時に、電話1本、ファッ 可哀想になってきます。 全国的にはすでに行っている

員叩きをしたりするのを頻繁に目 ネットの掲示板などでひどい公務 ショナルに報道したり、インター すべての公務員のようにセンセー さや、市職員の職務怠慢をまるで にするようになった。 近年、テレビなどのマスメディ 一部の役所の仕事の杜撰

願っている。 しない立派な仕事をしてほしいと こうした風評や偏見などを物とも には、自覚とプライドを持って、 させているのだと言われている。 などが公務員叩きをますます加速 ネットという匿名性の高いツール 気による社会の閉塞感、インター どうか我が行方市の職員の方々 不安定な政権や慢性的な不景 男性)

は数多くみられると思いますが、 というか、誰も行かない公園が私 内では市民の姿は全く見られない が数多くあるかと思います。公園 皆さんはどうお思いでしょうか。 ●行方市には大小いろいろな公園

> 私は行方市に1~2カ所に絞り、 金で賄われているわけです。公園 と願っています。 充実した公園にしていただきたい て改革に取り組んでいるさなか、 の数が多ければよいとは思えませ ん。小中学校の統廃合と市を挙げ 「々の維持管理費も私たちの税 男性)

っとひと言

広報委員が市民の皆さんに 行方市に寄せる思いをイン しました。

泳を行っており、県大会にも出場 いません。 かし行方市には、年中利用できる しました。しかし練習は、市外の プールもありませんし、指導者も ても続けたいと言っています。し プールです。また、中学生になっ 私の子どもは小学生です。水

今度できる麻生中学校に25メー ル、3コースのプールを造って

います。 (40代 男性) の生徒たちで水泳部も出来ると思 出来ると思います。また、同じ志 はしいです。そうすれば子どもも

ざいません。なぜでしょうか。案 がされているようですが、わが行民の皆様へ防災無線での案内放送 られました。ほかの市町村では市 ことが放送される様子が何度も見 くらい放送されるようですが、テ でいぶご熱心に耳にタコができる●防災無線について、選挙時は 内放送ぐらいは良いことかと思う 方市ではいっさい聞いたことがご レビ等でわが行方市の素晴らし

生まれ育った地で生活できるよう 域を築き、守っていく若者たちが 残れず離れてしまうそうです。地 数が減っていると聞きます。若れます。しかしここ数年、団員の とつに、消防団の一本化があげら どが再編成されています。そのひ きたいと思います。(40代 用に、より一層力を注いでいただ に、市として企業誘致や、安定雇 い人たちに就職先が無く、地元に 数年が過ぎ、各組織や各種団体な - 三町合併により行方市になり

> を提出。大きな節目となる定例会となりま 次の一般選挙から定数を20人とする条例案 現行の24人から20人とすることを決定し、

議論を深めてきた「議員定数」について、

また、議員定数等調査特別委員会では、

どをお待ちしています。 会だより」を読んでの感想な る要望、意見、あるいは「議 議会では、 議会や市に対す

記のうえ、議会事務局まで。 住所・氏名・電話番号を明

## 編

みんなで傍聴しましょう!! 次の定例会は 11 月下旬開会予定です

> 算編成に十分生かされるよう切に望みま 設的な意見や要望については、来年度の予

剣かつ慎重な審議が行われ、すべて全会一

会に付託し、適正な執行がなされたか、

致で認定されました。審査の中であった建

広報委員会

りますようお願い申し上げます。

髙橋正信

く決意でおります。 しるべと受け止め、

今後とも、

さらなるご指導、ご鞭撻を賜

議会では、

市民の皆様の声が改革への道

日々研鑽、

精進してい

副委員長 委員長 宮内

松兼幸蔵 関野謙 髙橋正信 正

鈴木義浩

実りの秋を迎えようとして を皆様にお届けする時期となりました。 りも昨年度の決算審査報告 のは早いもので、 いる今日この頃。 た今年の夏も終わりを告げ、 平成21年度決算の審査は、決算特別委員 録尽くめの猛暑となっ 議会だよ 時の経つ

過去の「行方市議会だより」を行方市公式ホームページで見ることができます。 http://www.city.namegata.ibaraki.jp/